

「いのち」の大切さの学びを深めるため、自分を大切にする心と他者への思いやりを育めるように「いじめ・いのちを考える日」の講話を、本日の朝会で児童におこないました。

今日は大切なお話をします。よく聞いてください。

校長先生はこんなポスターを作りました。

「いのち、1ばん にこにこ、2ばん

笑顔いっぱい、豊新小学校！」

大切なものの、それは「いのち」です。かけがえのない「いのち」です。でも、その「いのち」を粗末にしてしまう、やってはいけないことのお話をします。

みんなは、生き生きと楽しく暮らしたいと思っていますよね。あなたのお家の方も先生方もみんなそう願っています。なのに、それを台無しにしてしまうことがあるのです。それは、「友だちへの悪口やいやがらせ」です。そして、「いじめ」です。まさか、みなさんの中に、そんなことをやっている人はいないと思いますが、友だちを馬鹿にしたり、いやなことをいったり、仲間はずれにしたり、インターネットやSNSを使って人を傷つけたりしていませんか。ましてや、「死ね」「うざい」というような言葉を投げかけている人はいないですよね。

もしそんなことを言ったり、いじめている人がいたらすぐに止めてください。一人ひとりが責任を持って止めてください。やめさせてください。かけがえのない「いのち」を粗末にする人がいたら、必ず止めてください。見過ごさないでください。そして、まわりの大人に相談してください。

いいですか。もう一度言います。かけがえのない大切な「いのち」を粗末にする人がいたら、必ず止めてください。いじめを許さない心を持ってください。校長先生もすべての先生方もいじめは絶対に許しません。

いじめは人として最も卑怯で許されない行為です。そして、いじめられている人の気持ちをわかってあげられる人であってください。そして、もし、あなたが苦しくなったときは一人で悩まないで必ず周りの人相談してください。きっと生きる勇気が湧いてくるはずです。



たった一つのかけがえのない「いのち」です。自分の「いのち」も仲間の「いのち」とともに大切にしてください。みなさんにお願いします。

今日は「いのち」を粗末にしてしまう、やってはいけないことのお話をしました。

だから、このポスターを作ってきました。

「いのち1番、にこにこ2番、笑顔いっぱい 豊新小学校！」

しっかりとお話を聞いてくれて、ありがとう。

